
Studio

24 m²

Réf. ParisSeine-StudioCanettes

352 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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**  exclusivité  paris  seine  **  coup  de  coeur  **  soleil  **  plan  parfait  **

idéalement situé, à proximité immédiate de la place saint-sulpice, nous

avons  le  plaisir  de  vous  proposer  en  exclusivité,  ce  studio  situé  au

4ème étage au sein  d'un immeuble  ancien.  d'une superficie  de 24,20

m2 loi  carrez,  il  comprend :  une entré,  une belle  pièce principale,  une

kitchenette  aménagé  et  une  salle  de  douches  avec  un  water-closet.

Grâce  à  sa  hauteur  sous  plafond  de  2m80  et  ses  deux  grandes

fenêtres exposées plein est, ce bien est lumineux, rempli de soleil toute

la matiné, et bénéficie d'un plan parfaitement ...

**  paris  seine  exclusive  **  favorite  **  sun  **  perfect  plan  **  ideally  located,  in  the

immediate  vicinity  of  place  saint-sulpice,  we  are  pleased  to  offer  you  exclusively,

this studio located on the 4th floor in an old building. With a surface area of 24.20

m2 carrez law, it includes: an entrance, a beautiful main room, a fitted kitchenette

and a shower room with a water closet. Thanks to its ceiling height of 2m80 and its

two large windows facing due east, this property is bright, filled with sun all morning,

and benefits from a perfectly optimized plan. The paris seine group is 5 agencies in

...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence
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